

## Medienmitteilung vom 12. Januar 2026

### Reges Interesse am Tag der offenen Tür der TKB Müllheim

Am 1. Dezember hat die Thurgauer Kantonalbank (TKB) in Müllheim nach einer Umbauphase von rund fünfeinhalb Monaten ihre Türen wieder geöffnet. Neu präsentiert sich die Geschäftsstelle Müllheim als moderne Beratungsbank. Am letzten Samstag lud das TKB-Team die Bevölkerung zu einem Tag der offenen Tür ein. Rund 400 Besucherinnen und Besucher nutzten die Chance, die umgebaute Geschäftsstelle in aller Ruhe zu besichtigen. «Wir freuen uns über die vielen positiven Rückmeldungen, die wir erhalten haben», freut sich der Leiter der TKB-Geschäftsstelle Müllheim, Luca Cabalzar. Nebst einem Blick hinter die Kulissen in den Räumlichkeiten der Bank konnten die Besuchenden im Festzelt zu den Klängen der «Quöllfrisch-Buebe» ein feines Raclette oder eine wärmende Suppe geniessen, was perfekt zum nasskalten Wetter passte.

---

#### Kontakt für die Redaktion (Medienstelle TKB)

Cornelia Trefzer Direktwahl 071/626 69 64, [cornelia.trefzer@tkb.ch](mailto:cornelia.trefzer@tkb.ch)  
[medien@tkb.ch](mailto:medien@tkb.ch)



Luca Cabalzar, Leiter der TKB-Geschäftsstelle Müllheim (Mitte) begrüßt die Gäste im Festzelt.



Der Tag der offenen Tür der TKB Müllheim stösst bei der Bevölkerung auf reges Interesse.



Das TKB-Maskottchen Carlo ist bei den Kindern sehr beliebt.